



# 三川っ子だより

## No.5

## 1学期間ありがとうございました

今日で74日間の1学期が終了し、明日から夏休みとなります。この1学期の間に様々な行事や教育活動が行われました。その中でも6月21日に、30年前から続いている源朝長公を縁とした大垣市立青墓小学校との交流ができたことは、大きな出来事でした。当日は6年生が中心になって、全校児童との交流行事が企画され、絆をつなぐことができました。11月には6年生が大垣市を訪問予定です。また、たくさんの地域の皆様が、積雲院に集まり、青墓小学校の6年生を出迎える様子を目の当たりにし、地域とともにある学校であることを改めて実感しました。

その他にも、朝の読み聞かせ、2・3年生の地域探検の見守り、5年生家庭科の裁縫指導、学校花壇の花植え、奉仕作業など、保護者の方をはじめ、地域の皆様にも支えられた1学期であり、学校への御理解と御協力をいただいていることに改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。

8月30日から2学期が始まります。夏休みの間にたくましくなった子どもたちに、再び会えることを楽しみにしています。よい夏休みをお過ごしください。



【青墓小との交流（積雲院にて）】



【花壇整備ボランティアの皆さん】

### 伝言板

#### 【熱中症について】

ここ数年、夏の気温上昇が当たり前となり、各地で熱中症の被害を聞くようになりました。本校でも、熱中症指数計測器（右の写真）を使って定期的に指数を計測し、WBGT（熱中症指数）の数値により、激しい運動の禁止、運動や外遊びの中止などの措置をとっています。今年の夏は酷暑が予想されています。夏休み中も、熱中症には十分に気をつけてお過ごしください。



#### 【夏休み中のくらし及び緊急連絡について】

明日から始まる37日間の夏休みは、健康・安全に留意し、有意義なものにしてください。特に子供の命にかかわる、交通・水難事故、不審者対応については家庭からの声掛けをお願いします。

#### 緊急時の連絡先

- ・お子さんの生命にかかわる事故等、至急学校に連絡を取る事態が生じた場合  
平日 午前8時～午後4時30分 三川小学校 0538-48-6197  
※8月13日(火)～8月16日(金)の4日間は袋井市教育委員会学校教育課 0538-86-3222
- ・不審者に遭遇した場合  
袋井警察署に通報 0538-41-0110 その後、小学校へ連絡

# 令和6年度 三川小学校1学期終業式 校長式辞

令和6年7月23日

1学期がスタートした4月5日は、桜が満開だったことを覚えていますか。そして、今日7月23日で終わります。大輪のヒマワリが咲き、クマゼミやニイニイゼミが元気よく鳴く季節になりました。134人の全校の皆さんが、元気にこの日を迎えられたことを、とてもうれしく思います。

1学期は、全部で74日間でした。「太陽系の地図」で見ると、今日の地球は春分を $0^{\circ}$ とすると $120^{\circ}$ の位置に来ました。1年の約三分の一が過ぎたこととなります。この1学期に、命の記念日（誕生日）を迎えた人は、46人でした。おめでとう。

さて、4月の始業式で、私は皆さんに、「一度の出会い、今この瞬間を大切にする」という意味の『一期一会』の話をしました。

そして、三川小学校の目標『わたしらしくあゆむ子』になるために、次の3つのことを大切にしてほしいと話しました。今から、少し振り返ってみましょう。

## ①「ありのままの自分を大切にする」

うれしかったり、悲しかったり、怒れたりすることがあったかもしれません。そういう思いを、誰かに聞いてもらうことができましたか。思ったこと、感じたことを素直に話すことは、自分を大切にすることです。

## ②「好きなことや得意なことに挑戦する」

学習でも遊びでも、「おもしろそう」「やってみたい」と思うものを見つけると、目が輝きます。1つでも見つけて挑戦することができましたか。好きなことに挑戦していくと、新しい自分に出会うことができます。

## ③「みんなが幸せな気持ちで過ごす」

学級の中で、自分は一人ぼっちだ、と感じたり、いつも悲しそうな顔をしている友達がいたりしたら、みんなが幸せとは言えません。友達と助け合ったり、一緒に頑張ったりして、「みんなと何かすることが楽しい」と思うことができましたか。相手の気持ちを大切に「思いやりの心」をもち、「ありがとう」の言葉を伝えることで、みんなが幸せな気持ちで過ごすことができます。



私は、皆さんが目標に向かって最後まで頑張る姿、友達と助け合う姿を見て、たくさんの成長を感じることができました。（中略）

明日からは、待ちに待った「夏休み」です。事故、けが、病気をしないで、たった一つしかない命を大切にして、元気に過ごしてください。夏休みの間も、好きなことや得意なことにたくさん挑戦して、8月30日に、皆さんと笑顔で会えることを楽しみにしています。

これで、終業式のお話を終わります。

